

103 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 9

1/1

## **DICE JEFE DE GOBIERNO QUE RESPONDERÁ** A MENTIRAS DE TABOADA SOBRE CDMX

C<mark>ontra</mark>Réplica



Martí Batres en la inauguración del Parque Aztlán en Chapultepec. Pág. 9

# SI DICEN MENTIRAS. **RESPONDERÉ: MARTÍ BATRES**

EL JEFE DE GOBIERNO capitalino, Martí Batres Guadarrama, pidió al candidato de la oposición, Santiago Taboada Cortina, dedicarse a su campaña y deje de ofender a su administración, por lo que le advirtió que responderá si dice mentiras sobre la Ciudad de México.

Este comentario del Ejecutivo local ocurre después que el abanderado de la coalición "Va X la Ciudad de México", adelantó que analiza interponer una denuncia en su contra ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM). presuntamente, por entrometerse en el proceso electoral.

"Que se dediquen a su campaña, a sus propuestas, a sus temas; pero si se meten con el Gobierno de la Ciudad para mentir, para tratar de hacerle daño a la ciudad, para tratar de hacerle daño al Gobierno de la Ciudad, ahí sí vamos a contestar, por supuesto", aclaró.

"No nos extraña que, de parte del bloque conservador solo hay mentiras e insultos", declaró.

**Héctor Cruz** 



# No vamos a admitir falsedades, responde

Asegura que **saldrá a aclarar cada mentira que diga la oposición**; "que se dediquen a sus propuestas", añade

#### ALBERTO ACOSTA

UNIVERSAL

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, sostuvo que no permitirá que se digan más falsedades de la administración local, por lo que no callará ante lo que calificó como "insultos" de la oposición.

El mandatario capitalino respondió así al preguntarle acerca de las declaraciones que hizo el martes el candidato a la Jefatura de Gobierno de la alianza Va por la Ciudad de México, Santiago Taboada, quien aseguró que su equipo analiza interponer una queja en contra él ante el instituto electoral local por lo que llamó constantes intervenciones en el proceso electoral.

Más tarde, su equipo interpuso la denuncia ante el instituto electoral capitalino.

"No nos extraña que sólo hay mentiras e insultos. Dicen mentiras, y luego cuando aclaramos, con documentos, con datos técnicos, nos contestan con insultos. No nos extraña ese comportamiento, pero lo que sí quiero decir, que no vamos a admitir ninguna falsedad", enfatizó el jefe de Gobierno.

El lunes pasado, tras el debate del domingo entre los candidatos a la Jefatura de Gobierno, Batres aclaró públicamente que la Benito Juárez no es la alcaldía más segura de la Ciudad, como afirmó Taboada durante su participación en el encuentro que sostuvo con los abanderados de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Clara Brugada, y de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski.

Tras las observaciones que Batres hizo públicas en conferencia, el abanderado albiazul lo llamó "porro" y que se estaba metiendo en la contienda.

"Nosotros vamos a aclarar cada que se diga una mentira", atajó Batres, al cuestionarlo sobre la eventual queja en su contra. "Que se dediquen a sus propuestas, a sus temas, pero si se meten con el Gobierno de la Ciudad para mentir, para tratar de hacerle daño a la ciudad, ahí

sí vamos a contestar".

Insistió que durante el debate detectó por lo menos 35 mentiras sobre el Gobierno capitalino que encabeza, y eso lo motivó a aclararlas públicamente.

"Y, por cierto, hablando de mentiras, ayer dijeron que las obras de la nueva Línea 1 del Metro se habían hecho sin proyecto ejecutivo, o sea, cómo se puede decir semejante barbaridad pues, ni que fueran obras del Cártel Inmobiliario, por favor", expresó Batres. ●

Dicen mentiras, y luego cuando aclaramos, con documentos, con datos técnicos, nos contestan con insultos"

#### MARTÍ BATRES

Jefe de Gobierno de la CDMX





El jefe de Gobierno, Martí Batres, expuso que en el debate del domingo pasado detectó 35 mentiras sobre la administración capitalina.



"Que se dediguen a su campaña; si hay mentiras vamos a contestar"; Batres a Taboada

(2024-03-20), Milenio (sitio), Alma Paola Wong, (Nota Informativa) - 14:11:12, Precio \$116,000.00 El Jefe de Gobierno, Martí Batres, pidió al candidato de la oposición que se dedique a su campaña y advirtió que responderá si se dicen mentiras sobre la Ciudad de México, esto después de que el candidato a la Jefatura de Gobierno, Santiago Taboada, adelantó que la alianza PAN-PRI-PRD analiza interponer una denuncia en contra del mandatario local por entrometerse en el proceso electoral.

"Que se dediquen a su campaña, a sus propuestas, a sus temas; pero si se meten con el Gobierno de la Ciudad para mentir, para tratar de hacerle daño a la ciudad, para tratar de hacerle daño al Gobierno de la Ciudad, ahí sí vamos a contestar, por supuesto.

"Y contestamos el otro día y no pudo desmentir nada de lo que dijimos, solo insulta nada más, insultan, ya nada más falta que se sacara el chiclote ¿no? Con un lenguaje muy vulgar en el que no vamos a caer", señaló.

En conferencia de prensa después de su visita a una escuela secundaria como parte del programa "Escuelas de captación de agua de lluvia 2024", sin mencionar el nombre de Taboada, Batres insistió que cada que haya una mentira hará las aclaraciones correspondientes, ya que estará ejerciendo su derecho de réplica.

"No nos extraña que, de parte del bloque conservador o los conservadores, los neoliberales, los del cártel inmobiliario, no nos extraña que solo hay mentiras e insultos; dicen mentiras y luego, cuando aclaramos con argumentos, con datos técnicos, nos contestan con insultos, no nos extraña ese comportamiento.

"Pero lo que sí quiero decirles es que no vamos a admitir ninguna falsedad, cuando se mienta sobre la ciudad y cuando se mienta sobre el Gobierno de la Ciudad, vamos a aclarar cosas por cosa", indicó.

Ayer, Taboada reclamó que Batres destinó varios minutos de una conferencia oficial para responder sus posicionamientos en el debate del domingo. Por lo que la Alianza estudia iniciar una queja en el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

CHZ

### Martí Batres dice que responderá a los insultos del PRIANRD y Taboada

(2024-03-21), Regeneración (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 03:46:14, Precio \$5,300.00 Martí Batres aseguró que continuará defendiendo a la administración de la Ciudad de México ante las mentiras de la oposición.

RegeneraciónMx, 20 de marzo de 2024.- El Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres, respondió a los "insultos" de Santiago Taboada.

Luego de los señalamientos que hizo el candidato del PRIANRD al gobierno de la capital, el mandatario indicó que no permitirá que se sigan diciendo falsedades.

Por lo que, el exlegislador aseguró que no se callará ante los señalamientos que haga la oposición en contra de la administración local.

Martí Batres fue cuestionado por las declaraciones que hizo el candidato de la "Alianza Va Por La Ciudad de México", por amenazar que presentarán una queja contra el mandatario local.

De acuerdo con Santiago Taboada, su equipo analiza interponer una queja en contra del mandatario local ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Según indicó el exalcalde de Benito Juárez, el mandatario capitalino violó la ley en materia electoral por haberse pronunciado respecto a temas que se manejaron en el debate del domingo.

"No nos extraña que solo hay mentiras e insultos. Dicen mentiras, y luego cuando aclaramos, con documentos, con datos técnicos, nos contestan con insultos. No nos extraña ese comportamiento, pero lo que sí quiero decir que no vamos a admitir ninguna falsedad", indicó Batres.

Y es que, el mandatario capitalino desmintió que la alcaldía Benito Juárez sea la más segura de la Ciudad de México como aseguró el panista; quien se pronunció al respecto y llamó "porro" al gobernante de la capital.

"Nosotros vamos a aclarar cada que se diga una mentira. Que se dediquen a sus propuestas, a sus temas, pero si se meten con el Gobierno de la ciudad, para mentir, para tratar de hacerle daño a la ciudad, ahí sí vamos a contestar", declaró Martí Batres.

Síguenos en nuestro canal de YouTube también

#Ahora ¡Sigue el canal de RegeneraciónMX en WhatsApp! Y únete a esta gran familia https://t.co/R76hxHFMrh pic.twitter.com/h5DICAP11n